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UNA ASAMBLEA QUE SE HA RETARDADO DOS AÑOS 

Asamblea general de la A H C Torre del Agua de Peñafiel (noviembre 2022)

 

Hacía tres años que la Asociación no convo-
caba su asamblea general porque la Covid 
manda más que los estatutos; así que, en 
cuanto la enfermedad, sin haberse ausentado 
del todo, ha comenzado a dejar hacer muchas 
cosas, los socios hemos sido convocados para 
repasar la situación de la Torre del Agua; la 
vida que ha llevado desde finales de 2019 
hasta finales de 2022, las perspectivas que se 
le ofrecen para 2023 y las personas que deben 
componer la Junta Directiva que esté al frente 
de sus proyectos. 

La reunión se celebró el 25 de noviembre y, la 
verdad, la asistencia no fue muy nutrida, aun-
que si la suficiente para que los acuerdos que 
hubo que tomar tuvieran el quorum estable-
cido 

Era necesario renovar todos los cargos directi-
vos. Hablan los estatutos de un término regla-
mentario para presentar candidaturas a esa 
renovación, pero, llegados al límite de los pla-
zos fijados, no había candidatos, así que al 
equipo directivo saliente no le quedó más re-
medio que apuntarse a seguir en el timón. Se 
necesitan personas e ideas renovadas, pero, 
mientras llegan, la Asociación debe seguir fun-
cionando. Se votaron, pues, las candidaturas 
de un equipo de continuidad y se aprobó por 
unanimidad la nueva Directiva, que queda así: 

Presidente - Jesús Tejero Esteban  
Vicepresidente - Francisco Cubero Larriba  
Secretario - Carlos Calvo Alonso               
Tesorero - Carlos Reyes Bayón             
Vocal - Aurora de Dios Bonis 

 Podría haber dos vocales más, pero no hubo a 
quien elegir. 

En cuanto a la situación económica, el tesorero 
nos informó, y proporcionó las cifras que lo 
constatan, de que la Asociación es económica-
mente solvente, ya que los ingresos, (genera-
dos por las cuotas de los asociados, donativos 
de los anunciantes, reparto de publicaciones y 
alguna subvención de la Diputación) habían 
superado a los gastos durante estos últimos 
tres ejercicios. 

La Torre del Agua no es rica, pero con lo que 
hay se han podido hacer muchas cosas y se po-
drán hacer más en el futuro. La revista-boletín 
de la Asociación ha acudido puntualmente du-
rante estos últimos tres años a su cita trimes-
tral y también han ido saliendo, casi al mismo 
ritmo, los ejemplares de la colección “Cuader-
nos de Peñafiel”. Y no es poca cosa, porque no 
es normal en Peñafiel la longevidad de una 
digna publicación periódica que ya ha supe-
rado los ocho años. También se han aprove-
chado las treguas del andancio para organizar 
dos exposiciones fotográficas dirigidas al pú-
blico en general y otras siete muestras, tam-
bién de fotografías, muy especiales, que nos 
producen especial satisfacción por que han 
sido instaladas en las residencias de personas 
mayores de Peñafiel. Y cuando las nubes de la 
pandemia comenzaron a dejar claros en la vida 
cotidiana, los aprovechamos para sacar nues-
tras publicaciones a la calle en un 23 de abril, 
día del libro; para programar una conferencia 
sobre el yacimiento de Pintia, muy concurrida; 
para recordar a don Moisés Garcés Cortijo en 



 

el cincuenta aniversario de su muerte organi-
zando un encuentro poético…  

En la Asamblea se habló también de la situa-
ción de las redes sociales de la Asociación. Se 
explicó que se ha revitalizado su página web 
añadiendo nuevos apartados que posibilitan la 
incorporación de contenidos, que su muro de 
Facebook también se ha reactivado, que am-
bos medios de presencia e información son ac-
tualizados casi diariamente, que ambos van 
aumentando el número de seguidores y que no 
podemos hacer acto de presencia en otras pla-
taformas más modernas y más de moda por-
que necesitaríamos gente joven para atender-
las. 

Seguirá la Torre del Agua su camino, aunque se 
eche a faltar más participación. En la Asamblea 
no se ofrecieron programas concretos para no 
hacer promesas en balde. No obstante, se ase-
guró la presencia trimestral en la calle de sus 
boletines – que seguirán publicándose tam-
bién en su web - y de más números de su co-
lección “Cuadernos de Peñafiel”.  Continuará 
también la organización de exposiciones en las 
residencias de mayores. Hay mucho interés en 
promocionar la obra de artistas locales y estu-
diaremos qué temas pueden tener interés para 
ser desarrollados en alguna conferencia… Y ¡a 
ver si es posible, de una vez por todas, presen-
tar como se debe la losa de la fuente de la Vir-
gen Chiquitita, depositada por la Asociación en 
el Museo de Arte Sacro. 

Tuvo buena acogida y aprobación la presenta-
ción de actividades, resultados   y proyectos 
que hizo la Junta (incluida una propuesta de 
cambio del sistema de gestión de reintegros 
bancarios) y, casi en familia, demasiado en fa-
milia, se acabó la Asamblea hablando infor-
malmente de las posibilidades de conseguir 
una mayor participación en la vida de la Torre 
del Agua. Por ejemplo, entrando en contacto 
con los centros educativos de Peñafiel 


